



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

## SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

### BOLETÍN DE PRENSA

#### **Girón entrega con éxito ayudas humanitarias a adultos mayores**

Cerca de 2.750 gironeses mayores de 70 años, han recibido la Asistencia Humanitaria de Emergencia – alimentaria, enviada por el Gobierno Nacional a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, como medida de apoyo ante la emergencia sanitaria causada por el nuevo coronavirus.

La administración 'Girón Crece', acompaña puerta a puerta a la persona enviada por la UNGRD, a hacer la respectiva entrega. Se ha llegado a barrios como La Campiña, Tres Esquinas, El Poblado, El Gallineral, Portal Campestre I, II, III y IV etapa, El Consuelo, Altos de Arenales, entre otros.

Teniendo en cuenta que el 'Programa de apoyo al Adulto Mayor', cobija a aquellos ciudadanos que no reciben ningún beneficio nacional, gubernamental, ni municipal, cien han sido entregados en el sector rural en veredas como Lagunetas, Río de Oro, Bocas, Río Frío y otras. El restante en zona urbana.

Cada ayuda alimentaria contiene productos como azúcar morena, café, frijol, aceite vegetal, leche en polvo, lenteja, harina de maíz, panela, lomo de atún, arroz, chocolate, sal, harina de trigo, pasta tipo espagueti y alcanza para un núcleo familiar de 5 personas.

Desde el gobierno de Carlos Román, se seguirá brindando apoyo a todas las entidades que de bien, brindan un alivio a las familias más vulnerables del municipio durante esta época.

***Girón 30 abril de 2020***